

Goblog

Patroli Gabungan Tiga Pilar Berhasil Ciptakan Kondisi Kamtibmas yang Aman

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Nov 15, 2023 - 08:46



Geger Bitung, 15 November 2023 - Malam ini, Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung, Kecamatan Geger Bitung, menjadi saksi ketegasan dan

kekompakan aparat keamanan dalam melaksanakan Giat Patroli Gabungan TIGA PILAR (TNI-POLRI-KECAMATAN) demi menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Pukul 01.00 WIB, anggota Polsek Gegerbitung bersama dua personel TNI meluncurkan patroli malam di sepanjang wilayahnya. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mencegah potensi tindak kriminal, termasuk curanmor, tawuran, dan gangguan kamtibmas lainnya.

Kapolsek Geger Bitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., melaporkan bahwa kegiatan patroli berjalan lancar tanpa hambatan berarti. Para petugas dengan sigap menyisir setiap sudut wilayah, memberikan kehadiran yang nyata, dan mengajak kerjasama warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Situasi berjalan dalam keadaan aman dan kondusif. Kami juga mengimbau kepada warga untuk segera melapor kepada pihak kepolisian apabila menemui atau mengalami gangguan kamtibmas," ujar Kapolsek Geger Bitung.

Masyarakat pun turut merespons positif kehadiran patroli gabungan ini, merasa lebih aman dan terlindungi. Kombinasi kekuatan TNI-POLRI-KECAMATAN memberikan pesan kuat bahwa keamanan dan ketertiban masyarakat merupakan prioritas bersama.

Patroli gabungan ini tidak hanya sekadar kegiatan rutin, namun juga menjadi bentuk konkret dari sinergi dan kolaborasi antara TNI, Polri, dan pemerintahan kecamatan dalam menjaga keamanan bersama. Dengan semangat gotong royong, Geger Bitung terus berupaya menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari potensi gangguan kamtibmas.

Masyarakat diharapkan tetap aktif berperan serta dengan memberikan informasi kepada pihak berwajib agar kegiatan patroli gabungan ini dapat berjalan lebih efektif. Ke depannya, upaya pencegahan dan pemeliharaan keamanan akan terus ditingkatkan demi menciptakan Geger Bitung yang lebih baik.

Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung terus mengukuhkan diri sebagai contoh nyata dari kebersamaan dan dedikasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Aparat keamanan bersama-sama dengan warga, membangun fondasi kuat untuk mencapai visi bersama: Geger Bitung yang aman, damai, dan sejahtera.